



Carmen Thalmann (dritte von Links) und Caroline Fernsebner holten sich den Sieg

Strahlende Gewinnerinnen

Einige spannende Schirennen gingen vor Kurzem in Bad Kleinkirchheim über die Bühne: In beeindruckender Manier gewann ersten Renntag die Kärntnerin **Carmen Thalmann** und am zweiten Renntag die Deutsche **Caroline Fernsebner** den FIS-Riesentorlauf auf der Weltcupstrecke „Kärnten – Franz Klammer“.



Martin Jegart, Dorfschimeister 2010 Robert Astner, Dorfschimeisterin Andrea Feimuth, Melitta Müller, Günther Vallant (von links)

Erfolgreicher Gemeindefesttag

Beim Gemeindefesttag von Frantschach-St. Gertraud im Wintersportzentrum Weinebene wurden **Andrea Feimuth** und **Robert Astner** mit dem Dorfschimeistertitel ausgezeichnet. Bürgermeister **Günther Vallant** und Vizebürgermeisterin **Melitta Müller** gratulierten und freuten sich über die rege Beteiligung an der Veranstaltung.



Christoph und Thomas Knauder (von links) von der WSV Mondl Frantschach behaupteten sich im Europacup der Naturbahnrodler

Europacup gewonnen

Die Brüder **Christoph und Thomas Knauder** konnten sich beim Europacup-Finale in Südtirol bereits zum dritten Mal den Gesamt-Europacup sichern. Die beiden übernahmen nach dem zweiten Europacup in Slowenien die Führung in der Gesamtwertung und gaben diese bis zum Schluss nicht mehr her: „Wir sind überglücklich über diesen Gesamtsieg.“



Die Tennis Stars der Go Pro Tennis Academy starteten erfolgreich ins Jahr 2010 und können gleich einige Titel nach Klagenfurt holen

Gelungener Start

Das Tennisjahr 2010 startet für die Klagenfurter Go Pro Tennis Academy sehr gut. **Jürgen Gündera** sichert sich den Kärntner Hallen-Meistertitel und **Markus Ahne** gewinnt den U16-Staatsmeistertitel im Doppel. Bei den Kärntner Landesmeisterschaften waren **Anna-Lena Neuwirth** (U12) und **Anna Likar** (U14) nicht zu schlagen.



Karl Korentschnig mit dem Team ORF Superstars – Harald Haimburger, Udo Dörflinger, Michael Daxkobler und Christian Stuhlfarrner

ORF „Superstars“ siegen

„Ohne Kamera und Mikrophon“, so lautete das Motto beim ORF Eisstockturnier auf den Lamplwirt-Eisbahnen in Ebenthal. ORF-Werber **Karl Korentschnig** gratulierte den ORF „Superstars“ rund um „Sunnyboy“ **Harald Haimburger**, **Udo Dörflinger**, **Michael Daxkobler** und **Christian Stuhlfarrner** zum Sieg.



Günter Pfeistlinger vom Sportpresseklub ist der Erste, der mit dem „Sian Rowland Medien Award“ ausgezeichnet wurde

Ehrung für Günter Pfeistlinger

Bei der Handball Europameisterschaft wurde **Günter Pfeistlinger**, Mitglied des Sportpresseklubs, vom Präsidenten des Europäischen Handballverbandes (EHF), **Tor Lian** aus Norwegen, der erste „Sian Rowland Medien Award“ überreicht. Die Auszeichnung soll an die frühere EHF Informations Managerin Sian Rowland erinnern.